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PUNTO N. 6 ALL’O.D.G.: “APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DI GESTIONE ESERCIZIO 

FINANZIARIO 2019”  

 

RIZZIOLI LARA – Presidente del Consiglio  

Ci illustra il Direttore. Grazie.  

  

GIACOMELLI ANNA MARIA – Direttore Generale  

Siamo arrivati all’approvazione del conto consuntivo. Sapete che la scadenza, generalmente, è il 30 

aprile, però quest’anno, causa Covid, siamo tutti un po’ spostati in avanti con le scadenze. Abbiamo 

realizzato, io vi illustro i dati che sembrano, per me, un po’ più degni di nota, dopo, naturalmente, 

qualsiasi domanda ritenete necessaria, sono qua per rispondere.  

Abbiamo conseguito un avanzo di amministrazione, tolto il fondo crediti di dubbia esigibilità, di 

410.998,99, dei quali, però, 164.998,99 sono fondi vincolati; fondi vincolati derivanti da: 105.694 da 

sanzioni al Codice della Strada o introiti derivanti dai trasferimenti, dall’accantonamento delle somme 

spettanti a Veneto Strade, che ci lasciano per fare investimenti, oppure finanziamento della legge 9; 

mentre invece 37.841,16 sono maggiori introiti derivanti dall’Imposta di soggiorno dell’anno 

precedente o economie realizzate sempre nell’ambito del turismo dell’anno 2019. Quindi, che si 

possono applicare liberamente al bilancio sono 410.998,99.  

Come vi avevo accennato precedentemente, però, di questa somma, 350.000 l’accantoniamo per 

vedere come va il flusso degli introiti da sanzioni, in maniera tale da assicurarci l’equilibrio di bilancio 

per tutto l’anno, e nel caso in cui la situazione non dovesse migliorare, ma col Comandante siamo 

molto ottimisti su questo, anche per i cambiamenti che adesso il Comandante, d’accordo con la Giunta 

e i Sindaci, stanno organizzando, in ogni caso, noi mettiamo da parte questi 350 mila euro per essere 

sicuri che il bilancio della Federazione non solo sia in equilibrio ma che nessun Comune che partecipa 

alla Federazione debba essere... i contributi rispetto agli anni precedenti non sono stati aumentati, 

tutti i Comuni sono in difficoltà a causa, appunto, della diminuzione degli introiti anche per altre cose, 

quindi la Federazione non vuole assolutamente pesare sui Comuni, anzi, e quindi cerchiamo, abbiamo 

cercato di realizzare economie, laddove era possibile, abbiamo avuto anche una riduzione, abbiamo e 

avremo una riduzione delle spese del personale perché, appunto, determinate persone hanno vinto 

dei concorsi, quindi si sono licenziate, dimesse, per andare ad assumere servizio presso altri Enti. E in 

più, durante l’emergenza Covid, abbiamo sospeso dei servizi che non erano attuabili, come il turismo, 

la formazione, proprio a causa dell’emergenza e dell’impossibilità di gestire questi servizi in presenza, 

servizi che erano gestiti dalla nostra società partecipata, per cui abbiamo risparmiato anche in quel 

contesto circa 41 mila euro. Questo per fare un po’ il piano, un po’ la situazione.  

Per quanto riguarda invece il nostro fondo crediti di dubbia esigibilità, è stata fatta una pulizia, perché 

il primo anno di accantonamento del fondo del 2015, a seguito della pulizia del ruolo coattivo, 

abbiamo visto che era stata accantonata una quota di fondo superiore a quella risultante dal ruolo, 

perché noi abbiamo accantonato sempre il 100% del non riscosso; per cui, abbiamo adeguato il fondo 

crediti di dubbia esigibilità della quota del 2015, abbiamo avuto quest’anno un utile di esercizio pari 

a 487.488,81 euro, e chiudiamo con un patrimonio netto di 979.556,02.  

Questa è la situazione risultante dal nostro conto del patrimonio, dal conto economico.  

Altre cose molto importanti. Avevo accennato prima al fatto che durante il 2019 abbiamo incassato 

circa 40 mila euro in più di sanzioni fra l’articolo 208 e sanzioni elevate ai sensi dell’articolo 142. La 
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Regione ci ha trasferito come contributo ordinario una somma superiore rispetto all’anno 2018, che 

era 85.788, abbiamo invece incassato 117.585,44, e dalla relazione al rendiconto avete visto che 

abbiamo finanziato, gli obiettivi che abbiamo raggiunto e i progetti che sono stati presentati nel 2019 

e che abbiamo ottenuto il finanziamento, per il miglioramento delle nostre funzioni fondamentali 

della Polizia Locale e della Protezione Civile, e i finanziamenti sempre per la Polizia Locale in base 

alla legge 9.  

Quindi, nel complesso, oltre ai 117 mila euro che vi dicevo prima, per progetti di miglioramento, 

abbiamo portato a casa altri 110 mila euro.  

Quindi, le voci più importanti: l’esercizio finanziario si chiude, quindi, con un avanzo globale di 

5.573.893,77, composto per 4.996.000 da fondo crediti di dubbia esigibilità, 1.466 euro 

accantonamento per rinnovi contrattuali, 143.536 euro a seguito di sanzioni articolo 142 e 208 da 

vincolare per 105 mila euro, e 37 mila euro per l’Imposta di soggiorno, un maggiore accertamento dei 

Comuni per 3.660, che reimputiamo a bilancio 2020, vuol dire che i Comuni hanno versato una quota 

in più, che noi accantoniamo e chiaramente quel Comune che ha versato la quota in più nel 2020 va 

a recupero. La stessa cosa per un contributo di 1.000 euro per il progetto 541, che sono i lavori di 

pubblica utilità, quelli finanziati con la DGR regionale. Poi, abbiamo avuto un maggior accertamento 

di contributi per l’informatica che dobbiamo rimborsare ai Comuni di 12.690,44, e un riaccertamento 

del contributo del progetto turismo per la Romea Strata di 1.750, che non abbiamo potuto attuare nel 

2019, e questo progetto viene previsto per il 2020.  

Come dicevo prima, anche col parere del Revisore dei Conti, depurate tutte queste voci, i 410.998 di 

avanzo libero, 350 mila vengono vincolati ai sensi dell’articolo 197 del TUEL, a causa del Coronavirus.  

La finalità di questa relazione è quella di rendere conto a tutti della gestione, di fornire quelle 

informazioni sulla nostra situazione patrimoniale e finanziaria, e sull’andamento economico dei nostri 

flussi finanziari, secondo i principi elaborati, appunto, dal 118.  

Il fondo di cassa. Abbiamo un fondo di cassa di 1.483.809,96, dei quali 120 sono vincolati a specifici 

progetti. Abbiamo diminuito il fondo, che vi dicevo prima, fondo crediti di dubbia esigibilità del 2015, 

di 619.610 euro. Nel conto economico abbiamo inserito l’importo di 645.803 euro come quota di 

incremento del fondo rispetto agli anni precedenti, quindi quota di sanzioni non incassate nell’anno 

2019, che quindi viene accantonato a fondo crediti di dubbia esigibilità.  

I trasferimenti ve li ho detti. Le sanzioni, ne abbiamo parlato. Nel 2019 c’è stata anche rispetto alla 

previsione una variazione delle spese del personale di circa 30 mila euro, e questo è stato dovuto al 

fatto che per un po’ di mesi, per esempio, la figura del Comandante non è stata coperta, perché il 

Comandante è stato assunto a gennaio, mentre il precedente Comandante era andato in pensione il 

primo di ottobre, e poi altre sostituzioni di personale che per qualche mese non erano state sostituite.  

Abbiamo provveduto alla rendicontazione di tutti i progetti finanziati, progetti di investimenti, come 

le piazze di Frate o di Campodarsego, un altro lavoro di Camposampiero, sono state chiuse tutte le 

progettazioni, e la Regione ha saldato tutti i contributi che ancora ci doveva a saldo, nel 2019, quindi 

non abbiamo più residui attivi da incassare da opere, abbiamo solo l’opera grande, quella della 

connessione delle piste ciclabili. E mi sembra che siamo arrivati alla fine della relazione. Quindi io mi 

fermerei qua, se avete qualche domanda.  

  

RIZZIOLI LARA – Presidente del Consiglio  

Grazie, Direttore. Ci sono interventi?  
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Allora mettiamo ai voti il sesto punto all’ordine del giorno. Facciamo sempre la solita formula: 

contrari? 4: Rizzioli, Pontarollo, Sacchetto, Bovo... Astenuti? 1, Marangon. Favorevoli? 21. 

Passiamo all’immediata eseguibilità. Penso come sopra. Rifacciamo. Contrari? 4: Rizzioli, Pontarollo, 

Sacchetto, Bovo. Astenuti? 1, Marangon. Favorevoli? 21.  

Passiamo all’ultimo punto dell’ordine del giorno.  
 


